

## **NÚMERO DE ESTUDIANTES NO NACIONALES DE NUEVO INGRESO**

La información estadística disponible y acreditada por la Unidad Técnica de Evaluación y Calidad permite apreciar la existencia de una muy escasa y minoritaria presencia de alumnos de nacionalidad extranjera entre los alumnos matriculados en el Grado de Historia y Patrimonio Histórico en la Universidad de Extremadura. De hecho, durante los tres primeros años evaluados, entre el curso 2009-2010 y el curso 2011-2012, el porcentaje de estudiantes que cursaron estudios procedentes de fuera del país fue nulo e inexistente (0% de los matriculados). En el último curso considerado, el correspondiente al bienio 2012-2013, cabe registrar un único alumno de nacionalidad extranjera (de los 200 matriculados) que cursó el año académico en su totalidad o en parte sustancial del mismo (0,5%).

Sin embargo, sobre este particular, debe hacerse una matización muy importante: esas cifras mencionadas sólo computan a los alumnos Erasmus que vienen a cursar el Título de Grado en Historia y Patrimonio Histórico en su integridad y no incluyen a aquellos alumnos que, cursando otros títulos (Económicas, Turismo, Estudios Ingleses, Lenguas Modernas, Administración de Empresas, Derecho...), se matriculan individualmente de algunas asignaturas específicas de nuestro Título. Si el cómputo correspondiente toma en consideración esos casos, las cifras de estudiantes Erasmus que toman parte en las asignaturas del Título se amplían muy considerablemente. A título de mero e ilustrativo ejemplo, asignaturas como “Historia de Europa”, “Historia de Iberoamérica”, “Historia Antigua de la Península Ibérica” o “Historia contemporánea de España”, suelen contar siempre y cada año con un conjunto de alumnos Erasmus de diversas nacionalidades (preferentemente franceses, italianos o portugueses). En el curso 2010-2011, a modo indicativo, la asignatura de “Historia de Europa” contó con tres estudiantes Erasmus de esas características.